

EN LA SALTILLO-TORREÓN

Decomisan pipa con 55 mil litros de huachicol

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

SALTILLO, COAH. - En un operativo de vigilancia sobre la carretera federal Saltillo-Torreón, elementos de la Policía Estatal aseguraron un tractocamión que transportaba combustible de procedencia ilícita, a la altura del kilómetro 17.

La unidad, un tractocamión marca Mack modelo 2014 acoplado a un autotanque, llevaba aproximadamente 55 mil litros de diésel sin acreditar su legal procedencia, informaron las autoridades.



Autoridades estatales aseguraron alrededor de 55 mil litros de diésel de presunta procedencia ilícita.

damente 55 mil litros de diésel sin acreditar su legal procedencia, informaron las autoridades.

Durante la intervención

fue detenido el conductor, quien quedó a disposición de la Fiscalía General de la República (FGR).

Tanto el chofer como el



El tractocamión con autotanque fue interceptado en la carretera federal 40, en el tramo Matamoros-Saltillo.

vehículo y el hidrocarburo asegurado fueron trasladados a la sede de la FGR en Saltillo, donde se dará seguimiento a las investigaciones correspondientes.

Detienen a conductor y aseguran tractocamión en operativo estatal

Con este decomiso se incrementa la cantidad de hidrocarburos de procedencia ilícita asegurados en los últimos dos años. La Secretaría de Seguridad Pública de Coahuila refrendó su compromiso de fortalecer las acciones contra este delito y salvaguardar el orden y la tranquilidad en la entidad.

LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Sábado 17 de Enero de 2026

Año XVI No. 8,316
Piedras Negras, Coahuila

PARA PLAZA EN VILLA DE FUENTE

Gastarán \$600 mil en obra de 'mini' baños

Critican costo, espacio y capacidad de sanitarios municipales



La obra contempla cinco baños públicos en un área aproximada de 10 metros cuadrados, lo que ha generado críticas en redes sociales.

ironizaron sobre las dimensiones del proyecto, comparándolo con viviendas de espacios reducidos en referencia al poco margen disponible.

Aunque inicialmente circularon versiones en tono de burla sobre la posibilidad de que se tratara de baños con "alta tecnología", autoridades municipales aclararon que no se

contempla ningún equipamiento especial, sino sanitarios convencionales.

Otra de las críticas recurrentes apunta a que la cantidad de baños proyectados podría resultar insuficiente para la afluencia de personas que visitan la plaza de Villa de Fuente, sobre todo los fines de semana, cuando se registra una mayor concentración de familias.

jeres y dos para hombres, en un área aproximada de 10 metros cuadrados, dentro de un predio propiedad del municipio.

Usuarios en redes sociales cuestionaron que el espacio resulte insuficiente para garantizar privacidad.

Algunos comentarios

LLAMAN A DENUNCIAR

Incrementan casos de judicializados por delito de acecho

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



SALTILLO, COAH. - La Magistrada María Luisa Valencia, integrante de la Sala Regional del tribunal Superior de Justicia en Coahuila, dio a conocer que a la fecha se han judicializado 48 casos por el delito de acecho.

"Hemos judicializado un total de 48 asuntos relacionados con el delito de acecho, de acuerdo con el registro por distritos judiciales, lo que refleja un avance en la atención y seguimiento de este tipo de conductas", destacó.

El distrito de Saltillo concentra el mayor número de casos, con 24 asuntos, seguido por Sabinas, con 10, y Acuña, con 4. En tanto, Monclova y San Pedro reportaron 3 casos cada uno, mientras que Río Grande y Torreón registraron 2 asuntos respectivamente.

En cuanto al estatus procesal de los 48 casos judicializados, 24 se encuentran vinculados a proceso, lo que representa la mitad del total.

La Magistrada María Luisa Valencia, integrante de la Sala Regional del tribunal Superior de Justicia en Coahuila.

Además, 16 asuntos permanecen en trámite, 6 han sido concluidos, 2 cuentan con sentencia, y 2 más se encuentran suspendidos, de acuerdo con la distribución por distrito.

Respecto a las medidas cautelares, la Magistrada informó que 8 personas enfrentan prisión preventiva por este delito.

LOCAL / PÁG. 2

ESCANEA AQUÍ



DRAS NEGRAS CUAT



Detienen a uno de los más buscados

EN LA FRONTERA

Refuerzan cacería binacional de prófugos

Fortalecen intercambio de información entre México y EU



Aseguran cristal y marihuana en cateo

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

Muñoz, en el municipio de Piedras Negras.

Las autoridades informaron que, luego de realizar las investigaciones pertinentes, se obtuvo una orden de cateo para un inmueble identificado como un posible punto de distribución de droga.

LOCAL / PÁG. 2



Equipo buscará presentar un gran evento.

Regresa Running Las Vacas a Acuña

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH.

- El evento Running Las Vacas fue anunciado oficialmente para su regreso en marzo de 2026, consolidándose nuevamente como el principal atractivo turístico y deportivo del municipio.

LOCAL / PÁG. 2

7503003 854005